



川西町・三宅町式下中学校組合立
式下中学校

令和3年度

「学校通信」 Believe (ビリーブ)

-第1号(ご入学お祝い号)-

令和3年4月8日(木) 文責 中本克広



互いに助け合う関係づくりを！

104名の新入生のみなさん、御入学おめでとうございます。緑の息吹がみなさんのスタートを祝ってくれているように感じます。

今日は、新しい出会いの日です。新しいなかま、新しい先生と、安心して気持ちよくすごせるような出会いがあり、そして、みなさんが中学生として良いスタートを切ってくれることを願っています。

なかまとともに過ごす時間の大切さをかみしめ合いながら、お互いが抱えている不安や心配が和らぐよう、周りの人を思う気持ちを忘れずに、一日・一時間を大切にすごしていきましょう。わからないことは、担当の先生や周りの人に気軽に聞いていきましょう。

また、目的意識と目標をきちんと持って、前向きに活動していきましょう。集団生活は、助け合うことによってしか成り立ちません。お互いに助け合う関係、補い合う関係を大切にしていきましょう。

4月授業参観の延期について

奈良県内の新型コロナウイルス感染症拡大がたいへん懸念される状況にありますので、予防的見地に立ち、4月27日、28日に予定していた授業参観を延期させていただきます。このような措置となり、保護者の皆様に深くお詫びを申し上げます。

1学期中の実施を検討しておりますが、実施の1ヶ月前を目途に、ご案内をさせていただきます。

少人数授業について

県から加配措置をしていただくことによって、1年の数学と英語で、1学級を2つのグループに分けての少人数授業を実施します。できるかぎり、きめ細かな指導に努めますので、ご理解の程、何卒よろしく願いいたします。

Believe 【作詞・作曲】杉本竜一

<p>1. たとえば君が 傷ついて くじけそうに なった時は かならずぼくが そばにいて ささえてあげるよ その肩を 世界中の 希望のせて この地球は まわってる いま未来の 扉を開けるとき 悲しみや 苦しみが いつの日か 喜びに変わるだろう アイ ビリーブ イン フューチャー 信じてる</p>	<p>2. もしも誰かが 君のそばで 泣き出しそうに なった時は だまって腕を とりながら いっしょに歩いて くれるよね 世界中の やさしきで この地球を つつみたい いま素直な 気持ちになれるなら 憧れや 愛しさが 大空に はじけて耀(ひか)るだろう アイ ビリーブ イン フューチャー 信じてる いま未来の 扉を開けるとき アイ ビリーブ イン フューチャー 信じてる</p>
--	--

はじめまして。校長の中本克広でございます。3年目とは言え、まだまだ不慣れでございますので、皆様のお力をお借りしながら、学校経営を進めてまいりたいと思っております。どうかよろしく願いいたします。

さて、上の「Believe」という歌ですが、合唱等でこのメロディーを聞くたびに、感動を覚えてきました。この歌の中の「君」と「ぼく」を自分に置き換えて、式下中学校の生徒のみなさんどうし支え合ってほしいと思います。

「アイ ビリーブ イン フューチャー」とは、「私は将来に大きな希望を抱いている。」という意味です。式下中学校の生徒のみなさんにとって、ぴったりなフレーズだと思います。

私は、目には見えないけれども必ずそこにある生徒のみなさんの温かいハートを信じます。そして、みなさんのもっている無限の可能性を信じています。

保護者の皆様方、お子様のこと、学校のこと、どんなことでもお気軽にご相談いただき、連絡を密にしていければと思います。どうぞよろしく願いいたします。